

Philippe GEISS



Photo : Rémi Tournus

Flute Hero

pour flûte solo

for solo flute

THE FRENCH FLUTISTS PROPOSE
Collection
Philippe BERNOLD

Éditions
Billaudot

Flute Hero est une adaptation de la pièce « Sax Hero » qui a remporté un vif succès auprès du public.

Le motif de base de cette œuvre est inspiré par le style des « guitar heroes » qui affectionnent particulièrement les mélodies rapides et ininterrompues.

Ce solo vif et divertissant sera l'occasion d'ajouter une pièce brillante à votre programme.

Allez les « Flute Heroes » !

Philippe GEISS

Saxophoniste et compositeur de renommée internationale, Philippe Geiss est professeur à la Haute Ecole des Arts du Rhin – HEAR et chargé de cours au Conservatoire national supérieur de musique de Paris. Il donne des concerts et des classes de maître dans le monde entier. Son univers s'étend de la musique classique à la musique improvisée. Son catalogue s'étend du répertoire solo au répertoire symphonique.

Flute Hero is adapted from the widely popular title 'Sax Hero'.

The core motif of the piece draws its inspiration from Guitar Hero-style melodies, characterized by long, fast-paced runs.

This lively, entertaining solo could be a brilliant addition to your program.

Go, Flute Heroes, go!

Philippe GEISS

Internationally renowned saxophonist and composer, professor at the Haute Ecole des Arts du Rhin – HEAR and lecturer at the Conservatoire national supérieur de musique de Paris. He gives concerts and master classes all over the world. His universe ranges from classical music to improvised music. His catalogue ranges from the solo to the symphonic repertoire.

Degré : difficile (7)
Grade: advanced (7)

Durée / Duration: 1 mn 50 s

FLUTE HERO

pour flûte solo

for solo flute

Philippe GEISS

A ♩ = 126-140

pp *f* doigté harmonique / overtone fingering *pp*

7 *f* *pp*

13 *f* *pp*

19 *f*

25 *pp* *f*

31 *pp* *f*

37

B

42

THE FRENCH FLUTISTS PROPOSE
Collection
Philippe BERNOLD



14, rue de l'Échiquier - 75010 Paris
www.billaudot.com